



La población de mujeres en cifras, Guatemala 2019

El Registro Nacional de las Personas, tiene una base de datos actualizada y dividida por género, edad y otras variantes importantes para conocer cuántas personas viven en el país.

Aunque los números no son determinantes por existir el subregistro podemos asegurar que iniciado el tercer mes de este 2019 hay 9 millones 932 mil 416 mujeres inscritas ante el RENAP.

En marco del Día de la Mujer, como RENAP aseguramos que cada vez son más las mujeres solo vea estas cifras: En el 2010 según el Instituto Nacional de Estadística estimó que la población del país era de 14.3 millones de habitantes. Siendo constituida en un 51% por mujeres, es decir unos 7.3 millones.

Para diciembre de 2015, ya el Renap registraba a 17

millones 154 mil 812 personas en Guatemala; de las cuales ocho millones 776 mil 70 eran mujeres.

Casi tres años después, en Julio 2018, los datos revelaban un incremento de mujeres registradas, llegando a nueve millones 811 mil 953 personas.

Los 5 departamentos donde más mujeres hay actualmente son Guatemala, Quetzaltenango, Chimaltenango, Escuintla, y Jutiapa.

La inscripción ante el Registro Nacional de las Personas, siempre será importante, pues da certeza de que quien nació en nuestro país es guatemalteco, RENAP, es la única institución que lleva los registros de población, desde el nacimiento hasta la muerte.

Iniciado el tercer mes de este 2019 hay 9 millones 932 mil 416 mujeres inscritas ante el RENAP.

